
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Youtube ist eine bekannte 

mit vielen Mi�ionen Filmen.

Anders als im Fernsehen kann bei Youtube

jeder seine  zeigen.

Die meisten gucken sich die Filme aber nur an.

Viele Filme sind eher kurz.

Das Wort  bedeutet

soviel wie "Dein eigenes Fernsehen machen".

Angefangen hat Youtube im  2005.

Einige Jahre später war Youtube sehr beliebt.

Die große Firma  hat Youtube gekauft.

Quellenangabe: Artikel: Youtube (von Marvin (Jungautor), Michael Schulte, Astrid Mayer-Wiese u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Youtube&amp;oldid=24768


